

Le président de la Colombie propose une réunion avec le leader de la FARC



Bogotá, 21 novembre (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a proposé de se réunir avec le leader de la FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, Rodrigo Londoño en réponse à la demande de l'ancienne guérilla suite aux changements de la Justice Spéciale de Paix.

Le principal dirigeant de la FARC avait demandé une réunion urgente avec le président colombien à cause de l'attitude de plusieurs institutions qui agissent à l'encontre de l'accord de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147954-le-president-de-la-colombie-propose-une-reunion-avec-le-leader-de-la-farc>



Radio Habana Cuba